

Deutschlands bester Deka-Berater

TAUBERBISCHOFSHHEIM. Bernd Pfeilschifter, Kundenberater im Vermögensmanagement der Sparkasse Tauberfranken, darf sich offiziell „Deutschlands bester Berater für das Deka-Vermögenskonzept“ nennen.

Bezogen auf das Jahr 2016 wurden zum ersten Mal die besten Mitarbeiter im Bereich „Deka-Vermögensmanagement“ geehrt. Ein Expertenkreis der DekaBank Deutsche Girozentrale in Frankfurt am Main wertete deutschlandweit alle Berater aus, die sich durch fundierte Analyse und Strukturierung von Vermögenswerten sowie durch besondere Sorgfalt bei der Einhaltung rechtlicher Vorschriften hervorgehoben haben.

Im Rahmen der feierlichen Übergabe-Veranstaltung im Sparkassen-Saal in Tauberbischofsheim erhielt Bernd Pfeilschifter die Auszeichnung in der Kategorie „TOP-DVK Berater 2016“ aus den Händen des Deka-Vertriebsdirektors Baden-Württemberg, Jens Bögelspacher, der eigens in die Kreisstadt angereist war.

Die Jury lobte neben der Sachkenntnis auch die hohe Beratungsqualität Pfeilschifters in der ganz-

heitlichen Vermögensberatung, betonte Bögelspacher. „Diese Auszeichnung ist zum einen natürlich eine besondere Würdigung der Arbeit von Bernd Pfeilschifter, aber auch Beweis für die hohe Qualität unserer Beraterteams insgesamt“,

so Peter Vogel, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Tauberfranken. „Ebenso sehen wir mit dieser Auszeichnung unser Weiterbil-
dungskonzept bestätigt, bei dem alle Berater regelmäßig geschult werden.“ *sparka*



Preisübergabe (von links): der Vorsitzende des Vorstands der Sparkasse Tauberfranken, Peter Vogel, Bernd Pfeilschifter und der Deka-Vertriebsdirektor Baden-Württemberg, Jens Bögelspacher.

BILD: SPARKASSE